


Mesdames et Messieurs les conférenciers et les participants, 
 
Armand JOLY, président du SPECBEA, François REDRON, directeur général de CIMbéton, et moi-même, président du 
comité VECU, nous vous remercions chaleureusement pour vos interventions lors de cette journée. 
 
Dans les échanges fructueux, nous avons compris  que des champs de progrès étaient attendus, en conception, en 
réalisation, en contrôle des travaux mais aussi dans l’entretien de ces surfaces pour une ville plus durable. 
 
Un travail important reste donc à faire. 
 
Nous prévoyons de contribuer à la dissémination des acquis et des retours d'expérience, par le biais de notre groupe de 
travail. 
 
Nous ne manquerons pas de vous communiquer rapidement l’ensemble des supports d’exposés de cette journée. 
 





Ici votre contact Olivier de POULPIQUET, président du Comité VECU 


